

DURANTE ESTE MARTES

Recuperan en La Serena vehículo robado en Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO
 Región de Coquimbo

5 de la mañana del martes y la aparente tranquilidad de la noche en La Serena se vio alterada por un vehículo, que durante varias cuerdas intentó sin éxito escapar de la fiscalización de Carabineros. Se trataba de un Mitsubishi Outlander que solo unas horas antes, había sido robado en Ovalle, y cuya presencia en la capital regional fue detectada por la policía uniformada que, a esa hora, realizaba distintos controles.

“El profesionalismo de los carabineros en terreno fue fundamental para la conclusión exitosa de este trabajo, ya que fueron precisamente los funcionarios que estaban fiscalizando durante la noche, los que detectaron el vehículo circulando por La Serena. Entonces, aquí también hay un ejemplo de coordinación, porque finalmente un hecho que se genera en otra provincia tiene un desenlace positivo en Elqui, y eso habla de que no importa donde se cometa el delito, los carabineros somos uno solo cuando se trata de entregar seguridad a la comunidad”, relató el Prefecto de Coquimbo, coronel Francisco Aravena.

Con esta información, de inmediato se inició un seguimiento controlado que comenzó en la ruta 5 y que terminó en la rotonda de Cisternas con Amunátegui, luego de que los ocupantes estrellaran el auto contra una barrera de contención. ¿El resultado? El automóvil recuperado y periciado por LABOCAR y dos detenidos que pasaron a control. Uno de ellos, cabe señalar, ya mantenía una orden vigente por robo con sorpresa, emanada del Juzgado de Garantía de Ovalle el pasado 10 de junio.

MÁS CASOS

Un procedimiento exitoso, pero no nuevo para la región en materia policial. De hecho, apenas el jueves de la semana pasada, en La Serena se vivió prácticamente un “deja vú” de este operativo, cuando pasada las 4 de la madrugada, Carabineros logró la detención de tres sujetos tras un operativo que también tenía como principales ingredientes el robo de un vehículo y un seguimiento a distancia.

En ese sentido, el coronel Aravena señaló que la voz de los vecinos es



El último caso resuelto por Carabineros involucró a un vehículo que había sido robado en Ovalle.

EL DÍA

Hasta el momento, 10 son las personas que, a nivel regional, han sido detenidas por el delito de robo de autos en las últimas semanas. Diversas estrategias, además de investigación en terreno y planificación, han permitido a la policía uniformada recuperar tres vehículos hasta el momento, incluyendo el que fue sustraído en la capital del Limarí.

fundamental para el desarrollo de una estrategia policial efectiva. “La información que nos proporciona la comunidad es una herramienta clave para la planificación, considerando que el delito es variable y móvil. En base a eso, estamos conscientes de que se han generado diversos robos de vehículos y hemos direccionado nuestros esfuerzos a la contención de ese delito, a través de más fiscalizaciones, más investigación y más despliegues en terreno”, indicó.

Además de estas dos detenciones —donde en total se concretó la aprehensión de cinco antisociales y se recuperaron dos vehículos— en la última semana, Carabineros ha concretado otros cinco operativos vinculados a hechos similares y detenido a diez personas por su participación en los mismos. Uno de ellos, un sujeto de 45 años con cuatro reiteraciones policiales, quien

fue aprehendido tras una investigación de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos a través de la cual, se recuperó una camioneta Honda Ridgeline sustraída hace dos meses en la Región Metropolitana, y dos patentes adulteradas.

DESPLIEGUES EN LA RURALIDAD

Precisamente, dos de los últimos procedimientos vinculados a la recuperación de vehículos, se desarrollaron fuera de los radios urbanos, tanto en Elqui como en Limarí.

Sin ir más lejos, el miércoles pasado una mujer fue detenida por los carabineros de la Tenencia Punitaqui, tras constatarse que manejaba —sin licencia de conducir— una camioneta Ford F150 que había sido robada en febrero de 2022, desde la comuna de Providencia.

“LA INFORMACIÓN QUE NOS PROPORCIONA LA COMUNIDAD ES UNA HERRAMIENTA CLAVE PARA LA PLANIFICACIÓN, CONSIDERANDO QUE EL DELITO ES VARIABLE Y MOVIBLE”

CORONEL FRANCISCO ARAVENA
 PREFECTO DE COQUIMBO

Mientras que, durante el fin de semana, carabineros del Retén La Higuera descubrieron que un vehículo oculto al interior de una casa en Caleta Los Hornos, correspondía a una camioneta robada el pasado 18 de junio en La Serena.

“Nuestro compromiso con la comunidad es permanente. Por ello, el mensaje es a confiar en el trabajo que realizamos a diario, que es un trabajo profesional y silencioso. Somos los carabineros de todos y siempre estaremos cuando y donde nos necesiten”, concluyó el coronel Aravena.